



*Nos Meilleurs Vœux  
pour 2024 !*

**Nos vœux les plus chaleureux,  
de santé, de joie et de prospérité,  
vous accompagnent pour la  
Nouvelle Année 2024.**

Alors que l'année 2023 touche à sa fin, il est difficile de ne pas penser aux nombreuses populations civiles dans le monde, affectées par les conflits en cours. Cela est particulièrement vrai face aux récents événements tragiques se déroulant à Gaza, touchant les civils israéliens et palestiniens dans un conflit qui, à ce stade, ne semble pas trouver de résolution.

Face à ce sentiment d'impuissance, nous avons décidé d'apporter notre soutien à travers notre **don annuel de Noël** à l'organisation humanitaire médicale internationale indépendante, [Médecins Sans Frontières](#) (MSF).

Fondée à Paris en 1971 par un petit groupe de médecins et journalistes français, MSF est aujourd'hui une organisation caritative mondiale qui fournit des soins médicaux humanitaires et rassemble près de 68'000 membres d'équipe présents dans 75 pays.

*All the very Best  
for 2024!*

**May our kindest wishes  
accompany you for a healthy,  
joyful and prosperous  
New Year 2024.**

As 2023 draws to a close, it is difficult not to reflect on the numerous civilian populations worldwide affected by ongoing conflicts. This is especially true with the latest tragic events developing in Gaza affecting both Israeli and Palestinian civilians in a conflict that sees no resolution at this stage.

Feeling a sense of powerlessness, we have decided to offer support through our annual **Christmas donation** to [Médecins Sans Frontières](#) (MSF), also known as [Doctors Without Borders](#), an independent, international medical humanitarian organization.

MSF was founded in Paris in 1971 by a small group of French doctors and journalists. Today, it is a worldwide charity that provides humanitarian medical care gathering nearly 68,000 team members present in 75 countries.

Its core principles include impartiality, independence, neutrality, transparency, and accountability, all values cherished by Mt Fort Advisers.

Ses principes fondamentaux incluent l'impartialité, l'indépendance, la neutralité, la transparence et la responsabilité, toutes des valeurs chères à Mt Fort Advisers.

MSF est principalement financée à hauteur de 97% par des contributions privées, représentant plus de 7 millions de donateurs individuels et d'institutions privées, couvrant partiellement son budget annuel de 2,25 milliards d'euros en 2022. 80 % des dons sont affectés aux missions sociales, tandis que 15 % servent à financer les activités de collecte de fonds et 5 % à la gestion et à l'administration générale.

En 1999, MSF a reçu le prix Nobel de la Paix en reconnaissance de l'effort continu de ses membres pour fournir des soins médicaux dans des crises aiguës, ainsi que pour sensibiliser le public international aux désastres humanitaires potentiels. Elle dispose d'un statut consultatif général auprès du Conseil économique et social des Nations Unies.

L'équipe de Mt Fort Advisers est heureuse de compter parmi les donateurs de [Médecins Sans Frontières](#).

This NGO is primarily (97%) financed through private contributions, with over 7 million individual donors and institutions, covering a significant portion of its 2022 annual budget of €2.25 billion. 80% of the donations go to social missions, while 15% of them cover fund-raising activities and 5% its management and general administration.

It provides assistance to populations in distress, to victims of natural or man-made disasters and to victims of armed conflict. MFS's actions are first and foremost medical.



In 1999, MSF was awarded the Nobel Peace Prize in recognition of its members' continuous effort to provide medical care in acute crises, as well as raising international awareness of potential humanitarian disasters. It has general consultative status with the United Nations Economic and Social Council.

The Mt Fort Advisers team is pleased to count as a donor to [Médecins Sans Frontières](#).

*Avec notre gratitude et nos remerciements  
pour votre soutien et votre confiance à travers les années.*

*Votre équipe dévouée de Mt Fort Advisers*

*With our gratitude and thanks  
for your continued support and trust over the years.*

*Your devoted Mt Fort Advisers Team*



Rue de la Cité 1

CH - 1204 Geneva

Tel : +41 22 568 10 01

@ : [contact@mtfortadvisers.com](mailto:contact@mtfortadvisers.com)

[www.mtfortadvisers.com](http://www.mtfortadvisers.com)



Regulated by :

